



El Sistema Nacional de Vigilancia Epidemiológica revela que los casos de varicela han aumentado un 48% en Quintana Roo.

Los municipios quintanarroenses con mayor número de contagios reportados este año son Benito Juárez que reportó 330 casos; Solidaridad (Playa del Carmen) cuenta con 90; Othón P Blanco (Chetumal), 40 y Felipe Carrillo Puerto 23, el resto de las demarcaciones tiene menos de 20 casos.

Repunte entre enero y junio

Casos de varicela aumentan un 48 por ciento en Q. Roo, este año

- Se han registrado en el estado 515 contagios, la mayoría en Benito Juárez

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.- De acuerdo con el Sistema Nacional de Vigilancia Epidemiológica, entre enero y junio de 2024, los casos de varicela han aumentado un 48% en Quintana Roo, es decir, que hasta la semana 27 se reportaron 347 casos, mientras que en el mismo período de 2023 la cifra llegó a 235.

No obstante, aclaran que, los contagios son comunes en verano, pues el clima caluroso extremo facilita los contagios, lo que se ha observado en los últimos cinco años, es decir, que no hay motivo de alarma.

Alejandra Ríos, epidemióloga, refiere que es crucial mantener la atención para prevenir una propagación masiva en el futuro y se informó que los municipios con mayor número de contagios son Benito Juárez (Cancún) que reportó 330 casos, Solidaridad (Playa del Carmen) cuenta con 90, Othón P Blanco (Chetumal) 40 y Felipe Carrillo Puerto 23, el resto de las demarcaciones tiene menos de 20 contagios.

“La varicela es un padecimiento viral, y entre los primeros síntomas se encuentra la aparición de brotes de pequeñas lesiones que contienen por dentro líquido, esto acompañado de fiebre, posteriormente esas heridas causan picor en la piel, por lo que los pacientes no pueden evitar

rascarse provocándose pequeñas heridas”, explica la especialista.

Y asegura que los niños son los más susceptibles a contagiarse, razón por la cual los centros escolares y guarderías son lugares ideales para la propagación “se insta a los padres a ser conscientes de la importancia de revisar diariamente cualquier cambio o sintoma que presenten sus hijos, y a informar de inmediato a los docentes o cuidadores para tomar

las medidas necesarias” dijo Alejandra Ríos.

En este tipo de enfermedades, los hábitos de higiene tienen mucho que ver con la prevención, como no compartir objetos personales, el uso de gel antibacterial para limpiar espacios recreativos y de uso común, en caso de ya contraer la enfermedad, acudir de manera inmediata con el médico y utilizar antihistamínicos para evitar rascarse.

La enfermedad con el tratamiento correcto es

curable, pero se puede tornar grave, por lo que es importante que no se deje pasar si el paciente presenta erupciones en los ojos, las ampollas están calientes o eres una persona mayor de 18 años que no se había contagiado antes.

BUSCAN RECUPERAR PLAYAS

Por otro lado, el sector hotelero solicitó la elaboración de un nuevo proyecto de recuperación y mantenimiento de playas en la zona norte del estado, a fin de enfrentar el problema de erosión.

El presidente de la Asociación de Hoteles de Cancún, Puerto Morelos e Isla Mujeres, Jesús Almaguer Salazar, explicó que la petición se hizo a la empresa Jan De Nul Group, que se encargó de la recuperación de playas en 2006, tras el impacto del huracán “Wilma” un año anterior. Y para efecto de lo anterior estiman en principio alrededor de 400 millones de pesos.

Indicaron que el proyecto permitirá conocer la situación actual y los recursos que se requieren, para recuperar el principal atractivo turístico del Caribe mexicano, que ha sido seriamente afectado “hablamos de 400 millones de pesos, aunque habría que esperar el presupuesto que presente la empresa, y la ventaja es que ellos ya cuentan con equipos y no nos costaría traer los equipos desde otras partes del mundo hasta acá”, dijo.



El sector hotelero solicitó la elaboración de un nuevo proyecto de recuperación y mantenimiento de playas en la zona norte del estado.